

**PEKON.WEB.ID**

# Polresta Magelang Gaungkan Semangat Bela Negara: Inspirasi Perjuangan untuk Indonesia Maju

**Agung widodo - MAGELANG.PEKON.WEB.ID**

Dec 19, 2024 - 23:09



*Polresta Magelang Polda Jateng menyelenggarakan Upacara Peringatan Hari Bela Negara 2024 dengan penuh khidmat di halaman Mapolresta, Kamis (19/12/2024).*

MAGELANG- Polresta Magelang Polda Jateng menyelenggarakan Upacara Peringatan Hari Bela Negara 2024 dengan penuh khidmat di halaman

Mapolresta, Kamis (19/12/2024). Wakapolresta Magelang, AKBP Imam Safi'i, S.I.K., M.Si., bertindak sebagai Inspektur Upacara. Upacara diikuti oleh jajaran Kabag, Kasat, Kapolsek, dan personel Polresta Magelang dalam formasi peleton yang rapi dan disiplin.

Dalam amanatnya, Wakapolresta membacakan sambutan tertulis Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, yang menyoroti makna penting Hari Bela Negara. Momentum ini, katanya, adalah pengingat akan perjuangan heroik para pahlawan yang mempertahankan kedaulatan negara, terutama pada peristiwa bersejarah Agresi Militer Belanda II tahun 1948.



“Deklarasi PDRI: Bukti Ketangguhan Bangsa”

Presiden menekankan pentingnya Deklarasi Pemerintahan Darurat Republik Indonesia (PDRI) yang dipimpin oleh Syafruddin Prawiranegara setelah kekosongan kepemimpinan akibat ditangkapnya Presiden Soekarno dan Wakil Presiden Mohammad Hatta oleh Belanda.

"Deklarasi ini adalah bukti ketangguhan bangsa Indonesia dalam menjaga kedaulatan dan menunjukkan kepada dunia bahwa Republik Indonesia masih berdiri kokoh," tutur Wakapolresta.

Tema Bela Negara 2024: "Gelorakan Bela Negara untuk Indonesia Maju"

Tema ini, lanjut Wakapolresta, menegaskan bahwa kontribusi bela negara harus diwujudkan dalam berbagai bidang kehidupan, seperti ideologi, politik, ekonomi, sosial budaya, pendidikan, teknologi, hingga pertahanan dan keamanan.

"Bela negara bukan hanya tugas TNI, Polri, atau pemerintah, tetapi kewajiban kita semua sebagai warga negara," tegasnya.

## Lima Nilai Dasar Bela Negara

Dalam konteks bela negara, Wakapolresta mengingatkan pentingnya lima nilai dasar: cinta tanah air, kesadaran berbangsa dan bernegara, keyakinan pada Pancasila, rela berkorban, dan kemampuan awal bela negara.

"Nilai-nilai ini menjadi landasan untuk membentuk mental dan fisik yang tangguh dalam menghadapi berbagai tantangan," jelasnya.

### Semangat untuk Generasi Penerus

Peringatan Hari Bela Negara ini menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk melanjutkan perjuangan para pahlawan.

"Mari kita berkontribusi sesuai peran dan profesi masing-masing untuk mempersembahkan yang terbaik bagi bangsa," ajaknya.

Presiden RI dalam sambutan tertulisnya juga menutup dengan pesan kuat: "Pertahanan negara adalah tujuan nasional untuk melindungi seluruh kekayaan, keselamatan, dan masa depan bangsa. Pertahanan yang kuat hanya bisa dicapai dengan semangat bela negara yang kokoh."

Dengan semangat peringatan ini, Polresta Magelang mengukuhkan komitmennya dalam memperkuat kesadaran bela negara di tengah masyarakat, demi Indonesia yang lebih maju dan berdaulat.

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang